

Hallo zusammen,

der 1. Bandcontest in der Geschichte der Gemeinde Ascheberg ist geschafft. The Vang aus Neumünster holten sich die "Goldene Gitarre von ASCHEBERG ROCKT! e.V."

Das Ergebnis: Gut 38 Prozent stimmten für The Vang, etwa 33 Prozent für Eat Me aus Hohenfelde, Rumba Santa aus Kiel erhielten 28 Prozent der abgegebenen Stimmen. Begeistert war das Publikum aber von allen Bands gleichermaßen. Mehr als 220 Besucher kamen zum 1. Bandcontest um vier Bands und vier legendäre Moderatoren zu genießen. Dazu gab es stilecht unter anderem "Mettbrötchen". Stefanie sei Dank. Danke auch an NDR 1 Welle Nord und NDR 2, die das möglich gemacht haben.

Die Bilanz etwa 1.300 Euro für den "guten Zweck".

DANKE an alle, die da waren! Dank auch an das Team vom Langerader Gasthof...es hat alles super geklappt.

The Vang werden nun also das 2. Benefiz Festival am 4. Februar eröffnen. Susan Albers hat fest zugesagt...sie hat zwischenzeitlich übrigens auch ihre Bewerbung für den Eurovision Song Contest abgegeben.

Letzte Kleinigkeiten werden wir in diesen Tagen mit Poncho, Nervling und Hauptgewinn klären.

Geplant sind im Februar zwei Bühnen, um ein reibungsloses und nahezu unterbrechungsfreies Programm von 20 bis 1 Uhr sicherzustellen. Plakate und Flyer werden hoffentlich schon in diesem Monat fertig sein, Ich hoffe noch auf einen "Medienpartner"...mal sehen, was der Reporter sagt.

mehr zum Festival im kommenden Monat.

Neu im Programm 2012 ist Joshua Carson. Ein Singer-Songwriter aus Bad Schwartau....Klasse Musik, er wird die Kastanie "rocken" und die Biergartensaison am 14.4. in Ascheberg eröffnen. www.joshuacarson.de

ebenfalls neu: Goldrausch im Sommer im Seehotel Dreiklang

Für das Sommerfest im August stehen die Künstler fest.:

Rale Oberpichler macht mit ihren Bühnenkindern Märchenprogramm für die Kids
Die Tüdelband kommt mit plattdeutschen Popsongs auf die Bühne 2
am Abend heizt die Hit Radio Show ein.

Der Programmflyer nimmt langsam Gestalt an. Darauf sein wird das ganze 2012er Programm, mit netten Bildern und ein wenig Text zu den einzelnen Künstlern.

Der Prototyp der "ASCHEBERG ROCKT! Mütze soll in dieser Woche fertig werden und hoffentlich passend zum Weihnachtsfest im Dezember an die Frau und den Mann gebracht werden.

Das perfekte Geschenk : Die ASCHEBERG ROCKT! Mütze mit zwei Eintrittskarten für das Festival im Februar...für...mal sehen...wohl 30 Euro

**Newsletter ASCHEBERG ROCKT! e.V.
November 2011**



Die folgenden Konzertfreien 3 Monate wollen wir nutzen, um ein wenig Werbung für uns zu machen, also für mehr Mitglieder sorgen, Hauptsponsoren gewinnen und eine vernünftige Musikanlage einwerben. Arbeit für den Vorstand! Außerdem müssen wir uns um die mittlerweile 80 Anfragen von Künstlern kümmern, die bei uns spielen wollen...ein kleiner eigener Saal wäre etwas...kein Eintritt, der Hut geht für den Künstler 'rum...!

Ach ja, noch eine Bitte: die IngDiba spendiert 1000 Euro für 1000 Vereine in Deutschland...geht dazu bitte auf unsere Seite www.ascheberg-rockt.de und klickt auf den Link zur Bank...dort könnt ihr dann Eure Stimme für uns abgeben...jeder hat drei (3) Stimmen....es wäre doch gelacht, wenn wir das nicht schaffen.

Euch einen schönen - hoffentlich nicht so trüben - November wünscht

ASCHEBERG ROCKT! e.V.

noch jemand ohne Newsletter, dann eine Mail an mich!